

José María Rivera recibe el V Premio Liderazgo Empresarial

El presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijoo, presidió el pasado 22 de junio la entrega del **Premio Liderazgo Empresarial** (galardón instituido por la Confederación de Empresarios de La Coruña), al consejero delegado de *Hijos de Rivera*, José María Rivera Trallero (A Coruña, 1962). En el acto, que se celebró en el Hotel Hesperia Finisterre de A Coruña, estuvieron presentes dos centenares de empresarios y representantes de las principales instituciones gallegas. Entre las autoridades que acompañaron al premiado se encuentran el alcalde de A Coruña, Carlos Negreira, y los conselleiros de Industria y Economía y de Traballo e Benestar, Javier Guerra y Beatriz Mato, respectivamente.



El **Premio Liderazgo Empresarial**, que este año alcanzó su quinta edición, reconoce la trayectoria de aquellos emprendedores que dejan huella en el desarrollo económico y social de nuestro entorno, como es el caso de José María Rivera.



Bisnieto del fundador de “Hijos de Rivera”, José María Rivera Trallero representa como pocos el éxito de la empresa familiar gallega. Desde 1999 está al frente de una compañía con 105 años de historia que alcanza la cuarta generación de la familia Rivera en la gestión. Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, dirige **Hijos de Rivera**, una compañía tradicionalmente cervecera (su producto bandera es **Estrella Galicia**), pero que desde los años 90 ha diversificado su actividad hacia otros productos y servicios como son el agua mineral, la sidra, el vino, los licores o el desarrollo de inmuebles para hostelería y la propia gestión de establecimientos.

Esta evolución se ha llevado a cabo a través de una fuerte apuesta por la modernidad, la innovación y la internacionalización, manteniendo, eso sí, el carácter propio que le otorga mantenerse como una empresa totalmente familiar y gallega, con un marcado arraigo y compromiso con la tierra de la que proceden sus productos.

El Jurado del Premio Liderazgo Empresarial, integrado por la Junta Directiva de la organización patronal que lidera **Antonio Fontenla Ramil**, destacó que **José María Rivera** le ha dado un extraordinario impulso a una compañía como es **Hijos de Rivera**, que en la actualidad está presente con sus productos en todo el territorio nacional, así como en más de una treintena de países.

Santiago Rey Fernández-Latorre, editor de La Voz de Galicia; Carmela Arias Díaz de Rábago, presidenta hasta su muerte de la Fundación Barrié de la Maza; Ramón Cobián Varela, presidente del Grupo Modelo, y Jesús Alonso, de Jealsa-Rianxeira, son los ganadores de las ediciones anteriores del Premio Liderazgo Empresarial.